

## Présentation Faee

Par **faee**, le **24/05/2011 à 11:34**

Bonjour!!

Je m'appelle Arielle, j'ai 23 ans. Je suis diplômée infirmière et je viens de finir ma première année de droit à la faculté de Douai. Comme beaucoup d'entre vous, j'attends mes résultats du second semestre avant de me dire "ayé!! c'est les vacances!!" ^^  
En attendant, je m'occupe et je recherche plus particulièrement des informations sur le métier de notaire. Eh oui, partie en droit pour faire avocat en droit international public, je me suis rendue compte que c'est le droit civil qui me réussit le mieux et j'y suis à l'aise !

Voila voila ;)

A bientôt sur le fofo! ;)

Faée

Par **jeeeey**, le **24/05/2011 à 16:05**

sois la bienvenue sur ce forum

tu as tout le temps de découvrir les matières de droit

généralement c'est à la fin de la deuxième année qu'on a entrevue les différentes matières  
en troisième année on confirme son orientation  
en quatrième année, on commence à se spécialiser  
en M2, on se spécialise

donc tu as encore le temps de changer d'avis ;)